

**AVIS DE RÉSOLUTION D'UN CONTRAT D'ASSURANCE
NOTICE OF CANCELLATION OF AN INSURANCE CONTRACT**

**AVIS DONNÉ PAR LE DISTRIBUTEUR
NOTICE GIVEN BY A DISTRIBUTOR**

Article 440 de la Loi sur la distribution de produits et services financiers (chapitre D-9.2)

LA LOI SUR LA DISTRIBUTION DE PRODUITS ET SERVICES FINANCIERS VOUS DONNE DES DROITS IMPORTANTS.

- La Loi vous permet de mettre fin au contrat d'assurance, sans pénalité, dans les 10 jours suivant la date de la signature du contrat d'assurance. L'assureur peut toutefois vous accorder un délai plus long. Dans ce cas, l'assureur vous accorde un délai supplémentaire de 20 jours.
- Pour mettre fin au contrat, vous devez donner à l'assureur, à l'intérieur de ce délai, un avis par poste recommandée ou par tout autre moyen vous permettant de recevoir un accusé de réception.
- Malgré l'annulation du contrat d'assurance, le premier contrat conclu demeurera en vigueur. Attention, il est possible que vous perdiez des conditions avantageuses qui vous ont été consenties en raison de cette assurance; informez-vous auprès du distributeur ou consultez votre contrat.
- Après l'expiration du délai applicable, vous avez la faculté d'annuler le contrat d'assurance en tout temps, mais des pénalités pourraient s'appliquer.

Pour de plus amples informations, communiquez avec l'Autorité des marchés financiers au 1-877-525-0337 ou visitez le www.lautorite.qc.ca.

Section 440 of the Act respecting the distribution of financial products and services (chapter D-9.2)

THE ACT RESPECTING THE DISTRIBUTION OF FINANCIAL PRODUCTS AND SERVICES GIVES YOU IMPORTANT RIGHTS.

- The Act allows you to rescind an insurance contract, without penalty, within 10 days of the date on which it is signed. However, the insurer may grant you a longer period. In this case, you are given an additional 20 days by the insurer.
- To rescind the contract, you must give the insurer notice, within that time, by registered mail or any other means that allows you to obtain an acknowledgement of receipt.
- Despite the rescission of the insurance contract, the first contract entered into will remain in force. Caution, it is possible that you may lose advantageous conditions as a result of this insurance contract; contact your distributor or consult your contract.
- After the expiry of the applicable time, you may rescind the insurance contract at any time; however, penalties may apply.

For further information, contact the Autorité des marchés financiers at 1-877-525-0337 or visit www.lautorite.qc.ca.

**AVIS DE RÉSOLUTION D'UN CONTRAT D'ASSURANCE
NOTICE OF CANCELLATION OF AN INSURANCE CONTRACT**

A | To: LA COMPAGNIE D'ASSURANCE CONTINENTAL CASUALTY (« CNA »)
66 Wellington West, Suite 3700
Toronto, Ontario MK5 1J5

Date: _____ (date d'envoi de cet avis | date of sending of notice)

En vertu de l'article 441 de la Loi sur la distribution de produits et services financiers, j'annule le contrat d'assurance no:
Pursuant to section 441 of the Act respecting the distribution of financial products and services, I hereby cancel insurance contract no.:

_____ (numéro du contrat s'il est indiqué | number of contract, if indicated)

conclu le | Entered into on: _____ (date de la signature du contrat | date of signature of contract)

à: | In: _____ (lieu de la signature du contrat | place of signature of contract)

_____ (nom du client) | name of client)

_____ (signature du client | signature of client)

Ce document doit être envoyé par courrier recommandé. | This document must be sent by registered mail.